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Vermerk zu folgender Anfrage: 
 
 
Wann werden die Maßnahmen (in der Marsstraße) realisiert, die während des Ortstermins 
vor fast zwei Jahren verabredet wurden? 
 
Hierzu teilt das Amt für Verkehr folgendes mit: 
 
Das Amt für Verkehr hat sich die Einmündungen angesehen und wird diese, wie seinerzeit 
Vorort mit dem Kollegen Herrn Sander besprochen, umsetzen. 
 
Leider kann kurzfristig kein Ausführungstermin benannt werden, da sämtliche Firmen, 
welche einen entsprechenden Auftrag bei der Stadt haben, aktuell keine weiteren 
Kapazitäten zur Verfügung haben. 


